

## Inició la capacitación a las brigadas de protección civil del Poder Judicial





Es del mayor interés de la Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares que en nuestra institución se cuente con personal capacitado y entrenado para mitigar riesgos y atender la eventualidad de alguna emergencia o desastre; atendiendo a la convocatoria realizada, 100 personas que integrarán las brigadas de protección civil, iniciaron su capacitación en primeros auxilios, búsqueda y rescate, evacuación de inmuebles, prevención y combate de fuego.

En representación de la Magistrada Presidenta y como integrante del Comité interno de Protección Civil, el Magistrado Armando Rafael Oviedo Ábrego estuvo presente en el inicio de los cursos que durante un mes impartirá la plantilla de capacitadores de la Coordinación Estatal de Protección Civil.

En esta capacitación participa personal de áreas jurisdiccionales y administrativas de la Ciudad Judicial, los Juzgados Sexto y Séptimo Familiar, el Archivo Judicial y del Tribunal Laboral.

000

COMUNICACIÓN SOCIAL AGOSTO 21 DE 2023